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議会の変革を求める声が東京都議会選挙でも！

５/22 もずふる応援堺市民の集いに参加！

議会改革３年連続政令市トップ！

「百舌鳥・古市古墳群の世界遺産登録
を応援する堺市民の集い」に参加して
きました。熱気にあふれた会場に集っ
た応援団の登録数も２万人を超え、い
よいよ７月末が国内推薦決定です。堺
を愛する市民の力を結集して国内推薦
を勝ち取りましょう！

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女と５人家族
大教大附平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学
法学部卒、同志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に堺市議会議
員に初当選。平成27年4,552票ものご支持を得て
２期目当選を果たす。現在、堺市議会議員（２
期）、民進党大阪府連幹事長、ソレイユ堺幹事長、
堺大魚夜市実行本部顧問として、明日に向かって
希望が持てる堺のまちづくりに奮闘中！
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早稲田大学マニフェスト研究所による「議会改

革度調査2016」の最新データが公表され、堺市

は全国で７位、政令市では３年連続のトップに

ランキングされました。この結果は決して偶然

ではなく、各会派から選出された１３人から構

成され、私も委員を務めさせて頂いている「議

会力向上会議」において、各会派で知恵を出し

合い、意欲的な議論を重ね、積極的な議会改革

を積み重ねてきた結果だと自負しています。

６/２９ 病児保育室「ゆりかご」視察

念願であった中区内への病児保育施設
が３月に開設されたので、現場視察と
ヒアリングに行ってきました。現状、
待機は限定的で、利用は１歳児が８割
を占めるそうです。安定した運営に向
けてさらなる支援を進めていきます！

「しっかり仕事をして市民から信頼される議会へ！」

この結果、ここ数年のインターネット中継のアクセス数も全国からの議

員視察件数も、かなりの勢いで増加しています。議会改革とは、情報公

開、住民参加、議会の機能強化の３点。言い換えれば、積極的な情報発

信と、市民の皆さんのご意見を出来るだけ広く取り入れることにより、

地方分権時代にしっかりと仕事をする議員、市民に身近で開かれた議会

を実現することを目標にしています。この間の成果を具体的に挙げると、

議会基本条例の制定や、議会報告会の定期的な実施、議案への賛否の公

表、本会議における一問一答の導入など、ここではご紹介しきれないほ

ど多岐にわたります。政務活動費の運用指針や議員の処遇の見直しなど

まだまだ課題はあります。改革の手綱を緩めることなく頑張ります！

東京都議会選挙は開かれた議会を掲げた都民ファーストが大
きく躍進し、自民党は歴史的な惨敗、民進党にとっても大変厳
しい結果となりました。これは国政における自民党の数々の疑
惑の影響も大だとは思いますが、何より改革できない都議会既
成政党に対する失望感が大きかったように感じます。実は東京
都議会は堺市とは大きく違い（堺市の状況は右記参照して下さ
い！）「議会改革度調査2016」における都道府県議会ランキ
ングでも、全国47議会中36位と改革がまったく進んでいない
状況でした。私自身もこの結果を他山の石とすることなく、議
会に向けられた厳しい視線を自覚しながら、これまで同様改革
の旗をしっかり掲げ、市民に愛される議会創りに邁進します！

裏も読んでね


